

身延中だより

第 3 号 身延町立身延中学校

令和元年5月28日(火)

☎0556-62-0106

FAX : 0556-62-3362

令和元年度第1回目^の生徒総会開催



5月22日(水)、本校では令和元年度第一回目の生徒総会が開催されました。統合後、四年目の節目を迎えた本校生徒会のスローガンは「しあわせ」～山梨県一生徒がしあわせになる学校～に決まりました。

一ヵ月以上の準備期間を経て、執行部では、「今のしあわせ」と「未来のしあわせ」についてわかりやすく提案をしていました。「今のしあわせ」については、学級

や学年や部活の中に自分の居場所があり、自分の行いが仲間にも認められることで自分自身が学校生活に満足し、しあわせが感じられる。具体的には、挨拶を通してお互いを認め合うとともに部活動や行事などで完全燃焼し、達成感を味わうことが「今のしあわせ」に繋がると提案していたことがとても印象に残りました。このスローガンの達成のために教職員と生徒が一丸となって、「山梨県一の中学校」を目指していきたいと思います。話し合いも討議の柱をしっかり立てて行っていました。1年生も立派に討議



に加わり、発表する姿も本当に堂々としていました。今後はとても楽しみです。

令和元年度 身延中学校生徒会活動

スローガン 「しあわせ」 ～山梨県一生徒がしあわせになる学校～

具体的行動目標

1. 学習面
 - (1) 授業の雰囲気良くし、自分の意見を表現する。
 - (2) 自分の学習スタイルを見つけ、学んだことを定着させる。
2. 生活面
 - (1) 時間に意識をもてるようになる。
 - (2) 気づき関わりあえる行動力を持てるようになる。
3. 行事・部活動・委員会

一人ひとりが輝き、完全燃焼する。

生徒会役員

会 長：鮎川 瑤
副会長：手塚翔太
望月ナナ
書 記：益子 翔
山口航輝
事務局：佐野陽向
埜村有永

お詫びと訂正 身延中だより2号で間違いがありました。

女子ソフトテニス部のバスト16は、北條七海・千須和美羽ペアです。申し訳ありませんでした。

1・2年生の宿泊学習

情報提供が遅れてしまいました。申し訳ありません。

1年生は4月24日～25日、2年生は4月25日～26日のそれぞれ2日間にわたって校外学習が実施されました。各学年の主立ったコースは右の通りです。どちらの学年も、目的にせることができ、集団としての力量をアップさせることができました。また、2日間の生活を通してそれぞれの学年の課題も見えてきました。今後の学校生活を通して同級生同士の仲間意識を大切にするとともに、課題の改善・克服に向け、取り組んでいくことを期待したいと思います。

【1年生】
 〈1日目〉 県立リニア見学センター・ホールアース 自然学校・天体観測
 〈2日目〉 富士山レーダードーム

【2年生】
 〈1日目〉 班別の自主見学
 *主な見学場所： 県立美術館・文学館・武田神社・昇仙峡 など
 〈2日目〉 酪農体験1(搾乳)・酪農体験2(放牧・牛舎清掃・集牧)

1年生の様子



2年生の様子



YBS山梨放送の「やまなしマルシェ」で撮影。テレビでの放送もあったのかな？

5月18日に開催された第21回山梨県中学校空手道選手権大会の女子団体形の部において本校の代表が見事1位に輝きました。組み手の部は惜しくも3位決定戦で敗れてしまいました。関東大会・全国大会での活躍を期待しています。



早いもので今年度最初の定期テストまであと2日となってしまいました。ご家庭におきまして、子どもたちが落ち着いて家庭学習に向かえるよう、ご協力をいただきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。〔文責：校長 松山京介〕